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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

令和３年９月２８日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。  

 

１ 定例教育委員会議案案件  

  第４２号議案 令和４年度教職員定期人事異動方針について  

  第４３号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

 

２ 出席委員  

高橋教育長 鈴木委員 野田委員 土川委員 浅野委員 浅井委員 五藤委員  

 

３ 欠席委員  

 無  

 

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

野中教育部長 森教育部次長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長  

 

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

長村総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査  

 

６ 傍聴者  

  無  

 

会 議 て ん 末  

 

高橋教育長（午後２時００分開会を宣言）  

ただ今から、９月の定例教育委員会を開催いたします。それでは本日の議案の審議に入

ります。第４２号議案 令和４年度教職員定期人事異動方針について、ご説明をお願い

いたします。 

櫻井学校教育課長 

第４２号議案 令和４年度教職員定期人事異動方針について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものであります。提案理由は、市民の信託に応え、本市公立小・中学

校教育の充実・振興を図り、学校に清新の気風を醸成し、教職員の教育意欲を高揚する

ための定期人事異動方針について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出するも

のです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

  例年と変わった部分はありますか。また、同一校内における婚姻の場合は、転任につい

て特別に配慮するとありますが、どのような配慮ですか。 
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櫻井学校教育課長 

  例年と変わった部分はございません。また、同一校内における婚姻の場合は、同じ学校

の他の先生への配慮と児童生徒への教育的配慮の両面から婚姻関係にある一方を異動対

象とするものです。 

委員 

  職務経験の多様化について、新任の先生の配置について配慮されているのは見受けられ

ますが、その他の先生についても経験年数などを考慮されているということでよろしい

でしょうか。 

櫻井学校教育課長 

経験年数や男女比率など考慮し人事異動を実施しています。 

委員 

  現在の管理職の男女比率はいかがでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

校長６１名中女性は１２名、教頭６１名中女性は１４名です。 

委員 

  他市と比較しての状況はいかがでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

他市の数字を把握しておりませんが、取り立てて少ないということはないと認識してい

ます。女性の登用を推進しており、校長、教頭のほかにも主幹教諭、教務主任、校務主

任や市教育委員会の指導主事の女性の人数を合計すると、昨年度５１名に対し今年度は

６０名と増加しています。 

委員 

  部活動顧問としての観点は考慮対象外でしょうか。 

櫻井学校教育課長 

部活動については校長からの希望を聞き取り、可能な限り考慮しています。 

委員 

  コロナ禍において、先生にもパソコンスキルが求められるようになってきているように

感じますが、先生のパソコンスキルの差による児童生徒のＩＣＴ活用に差は生じていま

すか。 

櫻井学校教育課長 

どの学校においても若手の先生が率先して取り組んでおり、人材不足によりＩＣＴ活用

が全く進んでいない学校はないと認識しています。 

高橋教育長 

  ＩＣＴに対して抵抗感を持つ先生の不安を解消するためにも、今年度新たに未来の学校

クリエイティブ委員会を立ち上げ情報発信などをしています。また、ＩＣＴ支援員７名

を巡回配置し、ＩＣＴ活用が進むよう取り組んでいます。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員  

賛成いたします。 
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高橋教育長  

全員賛成ですので、第４２号議案 令和４年度教職員定期人事異動方針について原案ど

おり可決いたします。続きまして、第４３号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に

ついて、ご説明をお願いします。 

平野総務課長 

  受付番号第２４号から第２５号について後援内容説明。 

櫻井学校教育課長 

  受付番号第２９号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  総務課受付番号第２４号について、スポーツ指導等を事業活動としている営利企業が実

施するスポーツの無料体験会に対して、営利を目的として行われる事業でないと判断し、

教育委員会の後援名義を許可することは適当と言えるのでしょうか。 

平野総務課長 

  おっしゃるとおり申請者は営利企業ですが、当該体験会において勧誘活動等は行わない

ことを確認しています。 

委員 

  総務課受付番号第２５号に関連して、子ども食堂は市内に何か所あるのでしょうか。 

平野総務課長 

  市内には２か所あります。 

委員 

  子ども食堂の利用者数はわかりますでしょうか。 

平野総務課長 

  申し訳ございませんが、把握していません。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長  

全員賛成ですので、第４３号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願

いいたします。 

 

報 告 事 項 

 

野中教育部長 

９月議会の報告 

平野総務課長 

  一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

  隣接校選択制について  
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  愛知県市町村教育委員会連合会令和 3 年度第 1 回臨時総会の書面決議について 

浅井学校給食課長 

  市長と教育委員の学校給食交歓会等の中止について 

 

そ の 他 

 

平野総務課長 

  １０月・１１月・１２月・１月の定例教育委員会の日程について  

 

閉 会 宣 言  

 

高橋教育長 

これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

教  育  長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


